令和4年度第1学期始業式及び令和4年度入学式において、子どもたちは、新しい先生、新しい仲間と出会い、 キラキラした目、輝く顔を見せ、とてもやる気に満ちています。

始業式では、「気持ちの良いあいさつ」、「交通事故ゼロ、いじめゼロ」「五軒小でしかできない学び合い」の3つのことを話しました。

「気持ちの良いあいさつ」をするために、①自分からあいさつする、②あいさつされたら必ず返す、③はっきりした声、④マスク姿でも笑顔、⑤相手を見る、⑥おじぎをすること。

「交通事故ゼロ,いじめゼロ」にするために、①左右確認をすること、②自分がされていやなことはしない、③友達を家族と思って接し、ありがとうやごめんなさいをいうこと。

「五軒小でしかできない学び合い」にするために、①基本となる学習をしっかりする、②自分の考えをもつ、 ③互いの考えを聞き合う、④より良い考えを導き出すこと。

こういった一つ一つのことがしっかりとできる子どもたちは、自分の将来の姿を思い描き、その夢に向かって チャレンジするためのエネルギーを蓄えることができると思います。

「夢に向かってチャレンジする五軒健児」の育成に向けて、全職員で力を合わせ、今年度も取り組みます。保護者、地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

4月11日 五軒小学校長 大谷 栄子